



[¿SERÁ?]

No quieren ser exhibidos

Nos cuentan que, en su primer día de trabajo oficial, varios juzgadores del bienestar trataron de ejercer su autoridad para pedir que las audiencias no sean grabadas y evitar que sean exhibidos, ya sabe, por aquello de la curva de aprendizaje. Lo que nadie les dijo, ni en el curso exprés, es que todas las audiencias se graban e incluso en los tribunales federales las sesiones se transmiten por *streaming*. Por ahí dicen que es su primera piedra en el zapato... ¿Momento de preocuparse? ¿Será?

Dice que no sabía...

El líder de los senadores de Morena, Adán Augusto López, negó haber tenido algún indicio de que Hernán Bermúdez era el líder de *La Barredora*; es más, dijo estar despreocupado en caso de que su exsecretario de Seguridad llegue a "cantar"... Habrá que esperar a ver cómo se desenvuelve la investigación y qué es lo que sabe o quiere declarar el exfuncionario. ¿Será?

Rebeldía del PT

Ahora es el PT el que se rebela ante Morena. Resulta que dos días previos a la gira del informe presidencial de la Dra. Claudia Sheinbaum a Oaxaca, el Diputado Federal del PT, José Alejandro López Sánchez y el exdiputado Benjamín Robles Montoya instalaron un plantón frente a Palacio Nacional, en pleno Zócalo, justo un día después del desfile militar que encabezó la mandataria. Lo que llama la atención es que la mesa de negociación con el grupo social que ahora se está manifestando transcurría sin contratiempos en Oaxaca hasta que aparecieron estos dos personajes y se los llevaron a la CDMX... Así que ahora Palacio Nacional tiene un aliado menos: el líder nacional del PT, Alberto Anaya. ¿Será?

Supervisarán bacheo

En el Congreso de la Ciudad de México propusieron la creación de una comisión especial que supervise la ejecución de 4 mil millones de pesos que contempla el *Megabachetón 2025* anunciado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, hace casi un mes. Lo anterior porque, dicen quienes conocen de estos temas, es en los trabajos de bacheo en donde más recursos se manejan sin que se pueda fiscalizar a detalle el número de reparaciones y el material con el que se llevan a cabo los trabajos para garantizar su durabilidad... En otras palabras, hay mucho riesgo de que se esfume el dinero. ¿Será?

Guerra de narrativas

En las primeras horas de este miércoles se conoció que alguien solicitó amparos en favor de *Andy y Bobby*, hijos de AMLO, conforme pasaron las horas fueron apareciendo más datos, como el hecho de que la dirección para recibir notificaciones era un un hotel, y había inconsistencias y hasta acusaciones de usurpación de identidad de quien supuestamente solicitó ese recurso legal... Por la tarde Andrés López Beltrán negó que haya solicitado algún amparo, y arremetió contra los medios que difundieron esta noticia, intentando copiar el estilo de su padre. Especialistas dicen que todo parece indicar que el responsable es alguien que está interesado en mantener una narrativa que los vincula al *huachicol*. ¿Será?

Y después del fentanilo...

El *Wall Street Journal* publicó una investigación en la que se expone cómo la venta de cocaína se ha incrementado en Estados Unidos al tiempo que ha bajado el consumo de fentanilo, e identifica a *El Mencho* con el *CJNG* como nuevo rey... Y es en ese contexto que, nos comentan, que EU apuntará ahora hacia ese *cártel*. ¿Será?